

WINORA PRÄSENTIERT EIN NEUES LIGHT-ASSIST E-BIKE, DAS DURCH SEIN ELEGANTES, CLEANES DESIGN IN KOMBINATION MIT DURCHDACHTEN FEATURES BESTICHT.

## Das neue WINORA iRide Pure

11. März 2024 – Mit dem neuen iRide Pure stellt WINORA ein Light-Assist-E-Bike vor, das eine perfekte Symbiose aus stilvollem Design und hervorragendem Komfort bietet. Der leistungsstarke Bosch SX-Motor in Kombination mit dem passenden 400-Wh-Akku sowie weiteren innovativen Lösungen machen es zum idealen Partner für urbane Abenteuer und Wochenendausflüge.

Entwickelt, um das urbane Pendeln neu zu definieren, ist das iRide Pure etwa fünf Kilogramm leichter als konventionelle E-City-Bikes. Es zeichnet sich durch ein elegantes, minimalistisches Design aus, das mit durchdachten Funktionen ergänzt wird.

Seine nahezu unsichtbare Feathershock-Federgabel in Kombination mit breiten Urban-Reifen gewährleisten außergewöhnlich komfortables, sanftes und sicheres Fahren. Für zusätzlichen Komfort und Sicherheit in verschiedenen Start-Stopp-Situationen sorgt die gefederte Sattelstütze, die beim iRide R5f auf Knopfdruck verstellbar ist.

Ausgestattet mit dem kompakten, aber leistungsstarken Bosch SX-Motor und einem passenden 400-Wh-Akku ist das iRide Pure maßgeschneidert für urbane Umgebungen. Es gewährleistet mühelose Fahrten durch die Stadt, aber auch entspannte Wochenendausflüge. Das benutzerfreundliche Batterieentnahmesystem mit integrierter Halteschleife verbessert die Alltagstauglichkeit und vereinfacht die Handhabung.



### Innovative Lösungen für smartes, sicheres Fahren

Das iRide Pure integriert ein innovatives MIK SIDE-Gepäckträgersystem von Basil, das Lasten von bis zu 10 Kilogramm aufnehmen kann und den Fahrenden beispiellosen Komfort bietet. Darüber hinaus ermöglicht die im Lieferumfang enthaltene SP-Connect-Adapterplatte über eine separat erhältliche Smartphone-Halterung dessen sichere Befestigung. So sind wichtige Informationen immer im Blickfeld. Die Adapterplatte kann von Kund:innen einfach selbst montiert werden.

Zur Verbesserung der Fahrsicherheit ist im hinteren Schutzblech des iRide Pure ein LED-Rücklicht mit Stopp-Technologie integriert, das nachfolgende Verkehrsteilnehmende bei Verringerung der Geschwindigkeit über eine aufleuchtende LED deutlich warnt. Hydraulische Scheibenbremsen sorgen für eine präzise Bremsleistung.

Das iRide Pure ist in zwei Rahmenformen und vier Größen mit Kettenschaltung oder Nabenschaltung mit Riemenantrieb erhältlich.

## Über WINORA

Von Engelbert Wiener im Jahr 1914 gegründet steht die Marke WINORA seither für Sicherheit, Qualität und Lebensgefühl. Dabei ist es egal, ob Fahrrad oder E-Bike, ob Jung oder Alt – die umfassende Produktpalette hält für jeden das richtige Rad bereit und vereint Komfort sowie Praktikabilität in modernstem, vielfach ausgezeichnetem Design. Die Marke hat ihren Sitz im unterfränkischen Sennfeld und ist seit 2001 Teil der niederländischen Accell Group. Mehr Informationen unter [www.winora.com](http://www.winora.com).

WINORA PRESENTS A NEW LIGHT-ASSIST E-BIKE THAT IMPRESSES WITH ITS ELEGANT, CLEAN DESIGN COMBINED WITH WELL THOUGHT-OUT FEATURES.

## The new WINORA iRide Pure

11 March 2024 – **With the new iRide Pure, WINORA presents a light-assist e-bike that offers a perfect symbiosis of stylish design and outstanding comfort. The powerful Bosch SX motor combined with the matching 400 Wh battery and other innovative solutions turn it into the ideal partner for urban adventures and weekend trips.**

Developed to redefine urban commuting, the iRide Pure is around five kilograms lighter than conventional e-city bikes. It is characterised by an elegant, minimalist design that is complemented by well thought-out functions.

Its almost invisible Feathershock suspension fork in combination with wide urban tyres ensure an exceptionally comfortable, smooth and safe ride. The dropper seat post, which can be adjusted at the touch of a button on the iRide R5f, provides additional comfort and safety in various start-stop situations.

Equipped with the compact but powerful Bosch SX motor and a matching 400 Wh battery, the iRide Pure is tailor-made for urban environments. It ensures effortless journeys through the city, but also relaxed weekend trips. The user-friendly battery removal system with an integrated strap improves everyday usability and simplifies handling.



### Innovative solutions for smart, safe riding

The iRide Pure integrates an innovative MIK SIDE carrier system from Basil, which can carry loads of up to 10 kilograms and offers riders a unique level of comfort. In addition, the SP-Connect adapter plate included in the scope of delivery enables secure attachment via a separately available smartphone holder. This means that important information is always in view. The adapter plate can be easily fitted by customers themselves.

To improve riding safety, an LED rear light with stop technology is integrated into the rear mudguard of the iRide Pure, which clearly warns following road users when the speed is reduced by means of a flashing LED. Hydraulic disc brakes ensure precise braking performance.

The iRide Pure is available in two frame shapes and four sizes with derailleur gears or hub gears with belt drive.

## About WINORA

Founded by Engelbert Wiener in 1914, the WINORA brand has stood for safety, quality and lifestyle ever since. It doesn't matter whether it's a bicycle or an e-bike, young or old – the comprehensive product range has the right bike for everyone and combines comfort and practicality in the most modern, award-winning design. The brand is based in Sennfeld, Lower Franconia, and has been part of the Dutch Accell Group since 2001. More information at [www.winora.com](http://www.winora.com).